

MÁS DE 7 MIL PERSONAS SE RADICARON EN T. DEL FUEGO ARGENTINA DURANTE 2018

Sólo el nombre parece tener en común con la provincia magallánica. Hoy se estima que la población fueguina argentina se empina sobre las 150 mil personas.

Una realidad que contrasta con lo que ocurre en la provincia magallánica del mismo nombre: más de 7 mil personas se radicaron durante 2018 en la Tierra del Fuego argentina.

La cifra fue divulgada por la Dirección General del Registro del Estado Civil y Capacidad de las Personas, precisando que durante el año pasado se registró un total de 7 mil 037 nuevas radicaciones en suelo fueguino.

Otros antecedentes indicaron que en 2018 se registraron 2.478 nacimientos, de los cuales 1.011 corresponden a Ushuaia y 1.467 a Río Grande. Los datos arrojan, además, que hubo 15 casos de madres menores de 15 años; 247 de madres menores de 20 años; 1.147 de madres menores de 30 años; 837 de madres menores de 40 años y 85 de madres menores de 50 años. Asimismo, se informó que durante el mismo año 4.972 personas abandonaron la provincia.

De acuerdo al censo de 2010 la Tierra del Fuego contaba con 127.205 habitantes, estimándose que hoy ya se empina en los 150 mil.



7163total visits, 2visits today